

発行

協同組合ナガノ駅前センター  
長野市末広町 1356 ☎226-6569  
http://www.naganoekimae.com

発行責任者 北村 泰邦

協同組合ナガノ駅前センター

# 如是姫だより



本年もよろしくお願いいたします。  
年頭にあたり理事の「令和四年の抱負」を掲載しました。



理事長 中島 克文

あけましておめでとございます。皆様には希望に満ちた新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、前年より続いている新型コロナウイルス感染症により大変な思いをされたこととご拝察致します。コロナ禍により社会は大きく変化しました。健康・衛生に対する意識が高まり、デジタル化が推進され、暮らし・働き方・学び方が変わりました。

当組合もコロナ禍により事業や行事を中止・変更を余儀なくされました。毎年恒例の「如是姫まつり」を中止しました。代わりに会員の皆様への援助と会員のお店をご利用のお客様に対し感謝の意を示す『わいわいにぎわい事業』を

行いました。「ポスター・チラシのデザイン」と「事業のキャッチコピー」の製作を長野美術専門学校生徒さんに依頼し、親しみやすいデザインで好評を得ました。

また当商店会は善光寺の玄關口として、長野市の中心市街地の商店会の役割として、賑わい創出をするため、善光寺様の特別なご配慮により、善光寺に係わる「御朱印色紙」を作成配布し、多くの方々に善光寺まで足をお運びいただくことを目的としており、これも大変ご好評をいただきました。

本年は1年延期された善光寺御開帳が期間を1ヶ月延長し開催されます。諏訪の御柱祭と同時期の開催となり、相乗効果により疲弊した経済の向上に期待しています。私達も県都玄關口として、ハード面、ソフト面で受入れ体制をしっかり行わなければなりません。

2024年春に長野市と隣接する須坂市に大型ショッピングモール「イオンモール須坂」が開業す

ると表明されました。東北信地方や新潟県までを商圏とする大規模な施設です。私達中心市街地の商店会は、対抗するのではなく、いかに共存して行くかが重要と思っております。

ワクチン接種も進んでおりますが、変異株も発生しており油断を許せない状況です。安全安心な治療薬の開発が待たれますが、人に



副理事長 柏木 久仁昭

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年の干支は「壬寅」です。平成10年の寅年には長野オリンピックが開催され、サッカーではFIFAワールドカップに日本が初出場した忘れ難い年でした。

ご承知の通り、このところのwithコロナのもとでの勤務形態の多様化など、我々を取り巻く環境はますます変化しております。また、日本の国内だけを見ても（コロナ禍の影響を受けた様々な業種の撤退や廃業、老朽化するインフラや建築物、少子高齢化に伴

頼らず自己防衛することが大切だと思います。社会が大きな動きをするこの時こそ、組合の存在が大切だと思えます。お互いに助け合い組合員相互間の連携を密にして進むことが重要だと思います。皆様のお力をお借りし、この厳しい局面を乗り越えたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

うライフスタイルの変化など)、難問が山積しておりますが、まずはこうして無事に新しい年を迎えることができたことを感謝する気持ちだけは、毎年大切にしたいと思います。

コロナウイルスは、我々の末広町にも多大な影響をもたらしました。わが町の商店街活動と自治活動に御尽力、ご協力いただきました皆様にはこの場をお借りして御礼を申し上げます。

今年はお攻めに転じ、妻科神社秋祭りでの神輿奉納の予定もあり、一日も早く明るい話題を共有できるように、区長三役と役員が一丸となって取り組んで参りたいと思っております。

今一度、皆様方に更なるご協力をお願いいたしました。新年のご挨拶とさせていただきます。

本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

理事 塩澤 勝重

新春のお喜びを申し上げます。商店を営む者として穏やかな正月ではありませんが、和らかな陽射しに特別な思いを感じています。雪に鎖されていたような年が暮れ、心身共に浮立つ春を迎え、望む事は何でも出来そうな気がします。目標を立てて計画する事は良いと思いますが、私は経験と実績で先ず地盤づくりが大切だと考えています。余裕を持ち様子を見て新たな挑戦に向かって進みたい。抱負は大きな事を言えば、三日坊主になりかねないので、「一日一善」毎日の積み重ねが大切と思うので、寝る前に今日はどんな善い事をしたかと思ひ興し、穏やかな

日々を過ごしたいと思ひます。商店の組合事業としては秀でた個人や事業主を表彰なども意識の高揚になるのではないかと考えています。迷惑と思う人も居るかもしれませんが、頑張っている人をほめることを考える制度も勉強していきたいです。

理事 田中 嘉昭

昨年4月に両足の股関節を人工関節に入れ替えました。以前より違和感を感じていましたが日常生活に支障をきたすまでに悪化したため思い切って手術を決断しました。経過も好調で一安心した矢先11月にアキレス腱断裂の怪我を追う始末、昨年

理事 塩沢 均

あけましておめでとうございます。新型コロナウイルスが発生して3回目の正月を迎えることになりました。これを書いていく年末の段階では、オミクロン株がどの程度の存在なのかはつきりしないことも多いですが、今後も更に新しい株は生まれるでしょうし、当分の間共存生活は

理事 北村 泰邦

日常と変化のバランス 新年あけましておめでとうございます。2020年当初から世界を混乱させ

ているコロナウイルスも漸く大人しくなったのか、嵐の前の小休止なのか判断しかねますが願わくは大人しくなって欲しいところです。コロナ禍において様々なものが「自粛」されてきました。これから暫くはその自粛モードからの転換になるのだと思ひますが、一方でこのコロナ禍は近々に起こるであろう変化を前倒ししたとも言われていて、よい変化は積極的に受け入れて良いと思ひます。人に言うからにはまず自分からは。えっ、毎年言ってる？気のせいでは・・・

長野駅前交番新所長インタビュー



令和3年3月より長野駅前交番の所長が交代になりました。今回は新所長さんに、北村理事がお話を伺ってきました。(令和3年12月14日)

北村：今日はお願ひいたします。改めてお名前から伺つてよろしいでしょうか。

山崎：山崎 綾(やまざき あや)と申します。

北村：長野駅前交番赴任前はどちらにいらつしたのでしょうか。

山崎：県警本部の生活安全部人身安全・少年課にいました。

北村：少年課は想像できますが「人身安全」はどんな業務のですか。

山崎：例えば、ストーカー被害、DV(家庭内暴力)、男女間トラブル、児童虐待等が発生し

た時あるいは危険が迫っている時、被害者を保護、事件が解決した後も定期的に被害者に経過を確認するのですが、担当する各警察署に指示、支援を行う部署でした。

北村：全県の情報全部集まる？

山崎：はい、例えばA市でDV被害にあった女性をB市に引越越して保護した場合両方の所轄署から情報を得る必要があります。また、児童虐待の場合ですと児童相談所と連絡連携も必要です。

北村：その連絡・連携調整は大変ですね。長野駅前交番番着任8カ月ですが印象は。

山崎：内輪話になりますが交番勤務、本当に久しぶり拝命以来でもしか所長なので所員に助けられながら勤務しています。

北村：では、ずっと生活安全課分野一筋の経歴？

山崎：ほぼ、そうです。あとは若い頃本部勤務の時、カラーガード隊にいた事があります。

北村：音楽隊の演奏でフラッグ使つて演技する？

山崎：はい、私国籍していた時は11人いて年間百回出動した時期もありました。

北村：年間百回！ 本業差し障りありませんか？

山崎：カラーガード隊も本業ですが、部署に一月いなかつたとか当たり前にありましたね。街の印象は事件事故、長野駅前という立地特有な案内相談業務とかあります。総じて街の方は色々声をかけてくださる方多いので良い雰囲気の中で仕事しています。ただ、コロナ禍で地域の諸会合出席や気軽なお茶飲み話など対面でお話しできないのは残念です。

北村：では、最後に町の皆さんに伝えたいことを付けてほしい一言。

山崎：被害が多くなっている特殊詐欺ですね。被害にあわれた方に共通しているのが「私は大丈夫だと思った」と言われます。ですが騙し取ろうとする側も手変え品変え攻めてきますから留守番電話にして怪しい電話は出ない、周囲に相談する、些細な事、交番に聞いていいのかなという事でも聞いてください、簡単に金渡したり、金券購入したりしないようにして頂きたいです。

編集 雑記

新年あけましておめでとうございます。昨年はいつか「も」コロナ禍に左右される一年だったが、明るさが感じられる事も一年だった。賛否両論あるが、東京五輪パラリンピックはその一つだった。長野県、長野市においても「何かやろう」という前向きな活動が見られた。ナガノ駅前センターでも「わいわいにぎわい未広町」事業という新しい活動を展開した。事業継続中ではあるが、各店で反響があるようだ。文字通り「にぎわい」の一助となつてもらいたい。

